



君の世界に芽生えるものは

くおんじゅく

久遠塾

vol. 24



久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~21:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com
HP <https://kuon-jukulocalinfojp.amebaownd.com>

まだ転入して間もないですが、白糠町は自然豊かで暮らしやすく、思いやりのある方々ばかりだと感じています。至らぬ点もあるかとは思いますが、精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

●柴澤 大夢 (しばさわ ひろむ)



5月10日から久遠塾の講師になりました。私は宮城県石巻市出身、平成5年生まれです。地元の大学・大学院を経て、新潟県立中高一貫校の常勤講師として2年間勤務しました。

白糠町の第一印象は、静かで自然が豊かな町だと感じました。白

初めまして。5月から久遠塾で勤務しています。教科は英語を中心担当します。生徒の学力向上に努めることはもちろん、白糠町の良いところをこれからたくさん見つけてSNSなどで紹介していくことで、町のより一層の発展に貢献していかなければと思います。

●中川 雄貴 (なかがわ ゆうき)



5月から久遠塾に新たなスタッフが加わりました！

白糠町に引っ越してきてまだ数日しか経っていませんが、落ち着いたら白糠町のさまざまな所に行きました。これからは、前職で培った教員の経験を生かして、久遠塾の講師として貢献していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

ちなみに：中川さんは、岩手県出身の平成5年生まだそうです。柴澤さんは、主に数学を担当してくれます。6月の定期考査に向けて、久遠塾も準備万端で生徒たちの来塾を待ちたいと思います！

久遠塾の今日このごろ…

進学や公務員試験に向けて、学

習に来る3年生。昼休みや帰りのバスまでの時間、バイトや部活動のない日など、時間を上手に使って頑張っています。2年生にも公務員試験の勉強を始めた生徒や、部活動後にその日の復習をしに来る生徒がいます。「最近、家で暇な間にゲームじゃなくて勉強することが増えました！」と話してくれる生徒も。1年生も、授業や小テストの復習をしてから帰る生徒がいます。

さらに先日、卒塾生が顔を出しへててくれ、自分の勉強もして帰つていきました。二人とも、自分で弁当を作つて学校や仕事に行つているとか。なんだかすっかり大人です♪

ゼミのお知らせ

ゼミを楽しみにしている方からの声もいただいています。高校での開催実現に向けて準備を進めているところですので、ご案内できるまでもう少しお待ちください。



授業の復習や宿題をしに来た1年生に勉強を教える柴澤さん（右）。



「今、授業でどんなことしてるの？」と2年生と話す中川さん（右）。